
 

「ゆうゆう会 第 12回 総会懇親会」 開催報告 

                        報告者 ゆうゆう会 総務担当 

                            社友会 広島地区委員 

                            山根行雄 

開催日 ：H27年 10月 25日(日) １１：３０～１５：００ 

開催会場：ホテル JALシティ広島 ２F 宴会場 「シリウスの間」 

参加者 ：46名 （男性 42名、女性 4名）（内 社友会員 37名 OB会員 9名） 

世話人 ：(敬称略)片山、中村、奥村、山根、岩崎、塩安、田井、栗栖、益田、松尾、田邊 

  

 総会懇親会 開催状況 

  11：30受付～12：00開会   

   参加者全員 宴席にてNHK関西報道番組「シャープ再生への模索」DVD視聴 

  12：00 開会  （氏名 敬称略） 

 冒頭  記念集合写真撮影実施         撮影係り   田井嘉彦 

                      総合司会進行   松尾広美 

 〔式典〕 

  １ 黙祷     （物故者 原幹夫・金子占領 2名） 

  ２ 開会挨拶   ゆうゆう会代表               奥村正男 

① ご参加 お礼 

② 新規会員 ご紹介お願い  

  ３ 来賓挨拶   社友会広島支部長              東 秀次 

① ご招待 お礼 

② 社友会員数 報告 新規会員加入勧誘願い 

③ 広島支部 活動状況  

④ 社友会室 改装 

⑤ 地区同好会 「パーフェクト会」に続き 

 「ゆうゆう会ウォーキングクラブ」に登録申請の検討お願い 

  4 乾杯音頭  新入会員代表                 曽我貞雄 

          一言「在広島勤務時 思い出」と乾杯発声 

 〔会食団欒タイム〕     

  ５ 初参加者紹介 5名 曽我貞雄・青木眞人・藤原正信・片桐縣二・長生幸弘 

 ステージ前面に整列、順番に自己紹介 

   （広島勤務時の様子と現況報告） 

  ６ 遠方参加者紹介 高村卓信・﨑山喬・佐藤康弘 

               （現況報告） 



〔余興〕 

   ７ シャンソン 歌唱              3名 招聘女性歌手 

       顧問の片山朗、 歌手 3名と歌曲のご紹介  

女性歌手、夫々色鮮やかな衣装にて登場、テープ演奏にあわせて、 

 浪々たる美声を響かせ、得意のシャンソン歌曲 熱唱披露 

 参加者全員で「オー・シャンゼリゼ」合唱 

   ８ ハーモニカ 演奏                 俵 浩一郎 

       中国風のハットに白髯の陳さんのスタイルにて登場 

       童謡＆唱歌  

        「赤とんぼ」「春が来た」「おぼろ月夜」等 軽快に演奏 

         参加者全員 「故郷（ふるさと）」 合唱 

       一口 健康話 

         高齢者の健康促進のため、 

誤嚥防止・メタボ・脳梗塞・転倒・寝たきり防止の為 

         わが家で簡単に毎日出来る筋肉鍛える体操の披露 

   ９ ギター演奏                    松尾広美 

       歌曲演奏 

         自前のギターにアンプや演奏用機器 1式、歌曲メモのコピー用意 

         軽妙な演奏にあわせて、栗栖通春世話人や全員にて合唱 

       漫談 

         綾小路公磨ならぬ「松尾公磨」にて、活気のある語り口調にて 

         今日の社会や会社や社員・家庭・夫婦など今様の話題で、 

         機微に富んだ風刺とユウモア溢れる漫談で、参加者全員、 

         万座の拍手喝采、大いに盛会裡となる。 

   10 連絡事項 

     ● H２８年度 社友会日帰り旅行のご案内  （岡山）池田征三郎 

         「日本の地中海 牛窓海岸と備前地区観光」の見所紹介 

    ・● 「パーフェクト会」開設 毎月実施 参加者募集中      

   11 中締め挨拶   一本締め            中村吉克 

 所 感 

    今回は、参加者動員につき、大変 苦戦しました。 厳しい経済環境下、 

    新規入会の参加者が少なく、かつ、現会員様の加齢もあり、昨年迄 ご参加 

    戴いた方々も含め、諸事情(病気、家族看護、親族行事、地区行事、同好会行事 

    旅行等）にて参加が出来なくなるケースが増えおり、今後は、実施時期の 

    見直しに加え、「知人 OBご紹介のお願い」を全会員さまへ申入れをおこない、 

    特別支援をたまわる事が肝要と痛感した次第です。       以上 


